



## La Asociación contra el Cáncer entrega una beca de 135.000 euros a la investigación

L.G.

La Asociación Española contra el Cáncer de Salamanca, en su afán constante de continuo avance y lucha contra el cáncer, hará hoy entrega, en un acto convocado a las 11 horas en el Casino de Salamanca, de una beca de 135.000 euros encaminada a la investigación oncológica. En esta ocasión, la beneficiaria será la investigadora Carmela Gómez Rodríguez, vinculada al Centro de Investigación del Cáncer de la Universidad de Salamanca, quien asume esta cuantía económica para desarrollar el proyecto "Búsqueda de una nueva diana terapéutica para el tratamiento de la leucemia mieloide crónica".

El acto contará con la presencia del gerente regional de Salud, Rafael López; la presidenta de la Asociación Contra el Cáncer y Fundación Científica, Isabel Oriol; y la presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Salamanca, Inmaculada Rodríguez.